



les bijoux

COLLECTION 2012



CONTACTS PRESSE - PRESS CONTACTS

HEADQUARTERS / FRANCE - INTERNATIONAL

Caroline de Laurens & Julien Guitard
Baccarat France
Tél : + 33 (0) 1 40 22 11 18
caroline.delaurens@baccarat.fr - julien.guitard@baccarat.fr

UNITED KINGDOM

Adnan Abbasi
Camron
Tel. + 44 (0)20 7420 1728
adnan.abbas@camronpr.com

ITALY

Patrizia Dragonetti
Dragonetti & Montefusco
Tél : + 39 02 48 022 325
dragonetti@dragonettimontefusco.com

GERMANY - AUSTRIA

Ralf Weiden
Coplan PR GMBH
Tél : + 49 - 173 - 53 56 333
weidenr@aol.com

SWITZERLAND

Marianne Buchs-Sägesser
MBS Werbung Promotion PR
Tél : + 41 (0)44 262 14 22
marianne.buchs@mbspr.ch

GREECE

Despina Katsikali
Baccarat Greece
Tél : + 30 210 364 3547
dkatsikali@baccarat.gr

UNITED STATES

Jaime E. Jiménez
Baccarat Inc.
Tél : + 1 212 826 25 20
jaime.jimenez@baccarat.fr

LATIN AMERICA

Thierry Marteau
Baccarat
Tél : + 1 305 774 70 78
thierry.marteau@baccarat.fr

CHINA

Roraine Tang & Bobo Lau
Baccarat Pacific HK
roraine.tang@baccarat.fr
bobo.lau@baccarat.fr

JAPAN

Yukiko Konishi & Sayori Iwata
Baccarat Pacific KK
yukiko.konishi@baccarat.fr
sayori.iwata@baccarat.fr

RUSSIA

Julia Malkina
Mercury-Radisson
Tél : + 7 49 57 71 72 99 - Fax : + 7 09 59 41 84 80
jmalkina@mercury.ru

MIDDLE EAST

Marie-Elena Hadgianni
Chalhoub
Tél : + 9714 262 52 52
marie-elena.hadgianni@mailmac.net

PHOTOS - PICTURES

Toutes les photos sont disponibles à cette adresse.
Un nom d'utilisateur et un mot de passe vous seront communiqués
par votre contact presse habituel.

www.baccaratpressroom.com/bijoux

*All pictures are available on this address.
Username and password will be communicated to you
by your local press contact.*

L'ILLUSTRE

Graphique et intimiste, la collection de bijoux « L'illustre » revisite en douceur l'attrait de l'octogone en cristal rouge. Cette figure emblématique, présente chez Baccarat depuis le début du XIX^e siècle, se retrouve en 1876 sur le célèbre flacon de parfum « Diamants Piergeries », reflet de l'univers féminin par excellence. Montée sur argent, selon une harmonie de couleurs déclinées du rouge aux tons pastels, la collection « L'illustre » transforme le cristal en perle de rosée. Version sautoir, ras du cou ou collier plastron, bracelet à monture ajourée, bague chevalière et boutons de manchettes distillent leurs charmes poétiques, de la candeur au raffinement.

Graphic and intimate, the jewelry collection "L'illustre" is inspired by the red crystal octagon found in all Baccarat chandeliers. Ever-present in the Baccarat collections since the early nineteenth century, the signature octagonal tassel was even featured in 1876, on the notable perfume bottle "Diamants Piergeries".

Set in silver, with a harmony of various shades of red, "L'illustre" transforms crystal into a dewdrop.

As a small, long or plastron necklace, an openwork bracelet, a signet ring or a pair of cufflinks, the all range collection exudes its poetic charm, with candor refinement.



COLLECTION L'ILLUSTRE

Collier plastron en argent et cristal rose clair, clair, brume et rouge miroir.

Silver and light pink, clear, mist and red crystal mirror large necklace.



COLLECTION L'ILLUSTRE

Bracelet manchette en argent et cristal clair miroir.
Existe aussi en argent et cristal rose clair, brume ou rouge miroir.

*Silver and clear crystal mirror cuff bracelet.
Also available in silver and light pink, mist or red crystal mirror.*



COLLECTION L'ILLUSTRE

Bracelet manchette en argent et cristal rose clair miroir.
Existe aussi en argent et cristal clair, brume ou rouge miroir.

*Silver and light pink crystal mirror cuff bracelet.
Also available in silver and clear, mist or red crystal mirror.*



COLLECTION L'ILLUSTRE

Bagues grands modèles en argent et cristal brume ou rouge miroir.
Existents aussi en argent et cristal clair ou rose clair miroir.

*Silver and mist or red crystal mirror large rings.
Also available in silver and clear or light pink crystal mirror.*



COLLECTION L'ILLUSTRE

Bague petit modèle en argent et cristal rouge miroir.
Existe aussi en argent et cristal clair, brume ou rose clair miroir.

*Silver and red crystal mirror small ring.
Also available in silver and clear, mist or light pink crystal mirror.*



COLLECTION L'ILLUSTRE

Boucles d'oreilles fils en argent et cristal brume ou clair miroir.
Existant aussi en argent et rose clair ou rouge miroir.

*Silver and mist or light clear crystal mirror wire earrings.
Also available in silver and light pink or red crystal mirror.*



COLLECTION L'ILLUSTRE

Boutons de manchette en argent et cristal clair ou rose clair miroir.

Existant aussi en argent et brume ou rouge miroir.

Silver and clear or light pink crystal mirror cuff links.

Also available in silver and mist or red crystal mirror.

ZÉNITH

Elégante et raffinée, la collection de bijoux « Zénith » rend hommage à la magie des célèbres lustres « Zénith » Baccarat. Par son mouvement infini, la collection revisite l'iconique dessin de la torsade en un motif entraînant et fascinant. Monté sur argent, le cristal s'enroule finement en volutes et devient un véritable élément de séduction. Version sautoir, boucles d'oreilles ou bracelet, bague et collier plastron s'affirment selon une harmonie de couleurs, variant du cristal brume au rouge Baccarat en passant par le bleu profond Midnight. Tout en délicatesse et en force, « Zénith », tel un rêve éveillé, charme et envoûte la femme qui le porte.

Stylish and sophisticated, the "Zenith" jewelry collection is a tribute to the magic of the Baccarat's signature "Zenith" chandeliers. With infinite enchantment and imagination, the collection reinterprets the iconic cable design. Mounted on silver, the crystal seductively scrolls up into fine volutes. A harmony of colors, from misty crystal to Baccarat red, or deep midnight blue, is captured in necklaces, earrings, bracelets and rings. Like a daydream, the "Zenith" jewelry collection charms and captivates the wearer with its feminine balance of strength and delicacy.



COLLECTION ZÉNITH

Collier plastron en argent, cristal clair et midnight.

Silver, clear and midnight crystal large necklace.



COLLECTION ZÉNITH

Sautoir en argent et cristal brume.
Existe aussi en cristal midnight ou rouge.

*Silver and mist crystal long necklace.
Also available in midnight or red crystal.*



COLLECTION ZÉNITH

Sautoir en argent et cristal midnight.
Existe aussi en cristal brume ou rouge.

*Silver and midnight crystal long necklace.
Also available in mist or red crystal.*



COLLECTION ZÉNITH

Collier grand modèle en argent et cristal midnight.

Existe aussi en cristal brume ou rouge.

Silver and midnight crystal large necklace.

Also available in mist or red crystal.



COLLECTION ZÉNITH

Bagues en argent et cristal brume, midnight ou rouge.

Silver and mist, midnight or red crystal rings.



COLLECTION ZÉNITH

Bracelet en argent et cristal midnight.
Existe aussi en cristal brume ou rouge.

*Silver and midnight crystal bracelet.
Also available in mist or red crystal.*



COLLECTION ZÉNITH

Boucles d'oreilles tiges en argent et cristal rouge.
Existant aussi en cristal brume ou midnight.

*Silver and red crystal stem earrings.
Also available in mist or midnight crystal.*

RIVIERA

Plein soleil, au gré de ses croisières, Baccarat lance en 2012 les bijoux Riviera. Un thème estival et ultra-féminin, mirage d'évasion. Montée sur argent, en cristal clair miroir ou clair Riviera, chaque pièce célèbre la lumière si particulière de la Méditerranée. Toujours plus intense, toujours plus profond, l'éclat de l'indigo vient magnifier une gamme de bagues, colliers, sautoirs et boucles d'oreilles aux reflets océans. Rêves d'été ultimes, le bracelet manchette et le large collier ornés de leur papillon puisent, dans la profondeur de l'azur, les charmes de l'horizon.

Basking in the warm sun, alongside its cruises, Baccarat launches its 2012 Riviera jewelry theme. A summery and ultra-feminine collection that captures the mirage of escape. With mirrored or Riviera clear crystal set in sterling silver, each piece celebrates the unique light of the Mediterranean. Ever deeper and more intense, the flash of indigo elevates a range of rings, earrings, small and long necklaces that shimmer like the ocean. The ultimate summer dream, the cuff bracelet and the large choker necklace, both adorned with a butterfly, draw all the charms of the horizon.



COLLECTION PAPILLON

Collier grand modèle en argent et cristal clair Riviera.

Silver and clear crystal Riviera large necklace.



COLLECTION PAPILLON

Collier grand modèle en argent et cristal clair miroir.

Silver and clear crystal mirror large necklace.



COLLECTION PAPILLON

Manchette en argent et cristal clair Riviera.
Existe aussi en argent et cristal clair miroir.

*Silver and clear crystal Riviera cuff bracelet.
Also available in silver and clear crystal mirror.*



COLLECTION PAPILLON

Bracelet en argent et cristal clair miroir.
Existe aussi en argent et cristal clair Riviera.

*Silver and clear crystal mirror bracelet.
Also available in silver and clear crystal Riviera.*



COLLECTION PSYDELIC

Pendentif moyen modèle en argent et cristal clair Riviera.
Existe aussi en petit et grand modèles en argent et cristal clair miroir.

Silver and clear crystal Riviera medium pendant.
Also available in small and large sizes in silver and clear crystal mirror.



COLLECTION PSYDELIC

Bague moyen modèle en argent et cristal clair Riviera.

Existe aussi en argent et cristal clair miroir.

Silver and clear crystal Riviera medium ring.

Also available in silver and clear crystal mirror.



COLLECTION MÉDICIS

Boutons de manchette en argent et cristal clair Riviera.
Existents aussi en vermeil et cristal clair mordoré brun.

*Silver and clear Riviera crystal cuff links.
Also available in silver and clear crystal brown "mordore".*



MÉDICIS

Avec sa forme cristal iconique et élégante en « pain de sucre », la collection « Médicis » est revisitée avec légèreté et simplicité. Des harmonies de couleurs vives et subtiles s'accordent parfaitement aux montures précieuses : des teintes chaudes comme le cognac ou encore l'ambre se marient avec le vermeil tandis que des dégradés de bleus et violettes côtoient l'argent. Un appel à l'accumulation de bagues pour des compositions ludiques et personnalisées !

Baccarat revisits the "Médicis" collection, with its iconic and elegant "sugar loaf" crystal form, with lightness and simplicity. The bright yet subtle colors match their settings perfectly: the warmer shades like mahogany and amber look faultless in vermeil and a suite of blue and purple hues sits perfectly in their silver setting.

An invitation to create playful and personalized compositions!



COLLECTION MÉDICIS

Collier en vermeil et cristal rose miroir, acajou miroir et cristal clair mordoré brun.

Existe aussi en argent, cristal clair aqua miroir, clair Riviera et violet miroir.

Vermeil and pink mirror, mahogany mirror and clear brown crystal "mordoré" necklace.

Also available in silver, clear aqua mirror, clear Riviera and purple mirror crystal.



COLLECTION MÉDICIS

Bagues en vermeil et cristal rose miroir, acajou miroir et cristal clair mordoré brun.

Existant aussi en argent et cristal clair aqua miroir, clair Riviera ou violet miroir.

Vermeil and pink mirror, mahogany mirror and clear brown "mordoré" crystal rings.

Also available in silver and clear aqua mirror, clear Riviera or purple mirror crystal.



COLLECTION MÉDICIS

Bracelet « Toi&Moi » en vermeil et cristal acajou miroir.
Existe aussi en vermeil et cristal rose miroir ou cristal clair mordoré brun,
ou en argent et cristal clair aqua miroir, clair Riviera ou violet miroir.

*Vermeil and mahogany crystal mirror "You&Me" bracelet.
Also available in vermeil and pink mirror or clear brown crystal "mordoré",
or in silver and clear aqua mirror, clear Riviera or purple mirror crystal.*



COLLECTION MÉDICIS

Boutons de manchette en vermeil et cristal clair mordoré brun.

Existe aussi en argent et cristal clair Riviera.

Vermeil and clear crystal brown "mordoré" cuff links.

Also available in silver and clear Riviera crystal.

LES SOUS BOIS

Créée en 2011 par Aude Lechère pour Baccarat, la collection de bijoux « Les Sous Bois » se décline en 2012. Mutine et plus discrète, la gamme Murmure se révèle raffinée sur vermeil, délicatement féminine sur argent. De la bague mini modèle au collier et bague « Bouquet », les couleurs se marient et dialoguent entre elles. À travers son jeu de résille surprenant, la collection Merveille passe en délicatesse de la taille macro au micro. En version collier fin ou bague mini modèle, le cristal adopte deux nouvelles couleurs, de l'acajou monté sur vermeil, au violet sur argent. Intimiste ou frivole, l'élegance audacieuse de la collection « Les Sous-Bois » ne cesse de réveiller les songes.

Designed for Baccarat in 2011 by Aude Lechère, "Les Sous Bois" jewelry collection has grown in 2012. Flirtatious yet discreet, the Murmure line is refined in vermeil and delicately feminine in solid silver. From the mini ring to the "Bouquet" necklace and ring, the colors blend and sing in delicate harmony. With its delightfully singular dewdrop effect the Merveille collection easily translates from macro to micro. The crystals adorning the fine mini necklace or ring come in two new shades from mahogany when set in vermeil to purple in a silver setting. Understated and carefree, the poised elegance of "Les Sous Bois" range will constantly inspire your imagination.



COLLECTION MURMURE

Collier « Bouquet » en vermeil, cristal pivoine, ambre et violet.

Existe aussi en argent, cristal violet, parme et pivoine.

Vermeil, peony, amber and purple crystal "Bouquet" necklace.

Also available in silver, purple, lavender and peony crystal.



COLLECTION MURMURE

Bague « Bouquet » en vermeil, cristal pivoine, ambre et violet.
Existe aussi en argent, cristal violet, parme et pivoine.

*Vermeil, peony, amber and purple crystal "Bouquet" ring.
Also available in silver, purple, lavender and peony crystal.*



COLLECTION MERVEILLE

Sautoir en vermeil et cristal acajou.
Existe aussi en argent et cristal violet.

*Vermeil and mahogany crystal long necklace.
Also available in silver and purple crystal.*



COLLECTION MERVEILLE

Bague mini modèle en vermeil et cristal ambre
et bague petit modèle en vermeil et cristal acajou.
Existant aussi en argent et cristal violet.

*Vermeil and amber crystal mini ring.
Vermeil and mahogany crystal small ring.
Also available in silver and purple crystal.*



www.baccarat.com



Photos non contractuelles.

Les produits de cette brochure ne sont pas représentés à leur taille réelle. Les bijoux de ces collections sont réalisés en cristal Baccarat et argent premier titre sterling 925/1000^e ou vermeil.

The product may not conform exactly to the picture. They are not reproduced at actual size. These jewelry collections are made with Baccarat crystal and either sterling silver 925/1000^e or vermeil.

Photos : Laurent Parrault & Palast Photographie - Design : mixt